

Intakt im Mai: Mitbestimmung hat viele Gesichter

Die EVG hat viele gute Argumente in den laufenden Betriebsratswahlen. Das wichtigste sind aber unsere Kandidatinnen und Kandidaten. Ihnen ist die Titelstrecke der Mai-Ausgabe der *intakt* gewidmet.



Unsere Betriebsgruppen haben hier viele starke Teams aufgestellt. Sie spiegeln einen unserer zentralen Werte: In der EVG ist jede und jeder willkommen. Unabhängig davon, wo man herkommt, woran man glaubt, welchem Geschlecht man sich identifiziert. Wir sprechen hierzu mit einem Kollegen aus der LGBT+ Community, mit Kolleg:innen aus der Jugend und den EVG-Frauen und begleiten den Interkulturellen Arbeitskreis der EVG auf seiner Wahlkampftour.

Ein Zugführer der BTE begleitet Flüchtende auf Bahnfahrten, eine Kollegin von DB Regio Saar bringt vier 40-Tonner-LKW Richtung Ukraine. Die BRB unterstützt Freiwillige für einen Übernachtungszug in Freilassing und

Beschäftigte von Die Länderbahn (DLB) spenden Urlaub und Überzeiten. Das sind nur einige der Beispiele, wie Eisenbahnerinnen und Eisenbahnern den Menschen in der Ukraine helfen. Unser Bericht zeigt: Die Eisenbahnerfamilie stellt erneut unter Beweis, wozu sie in der Lage ist: für andere da zu sein, wenn es darauf ankommt.

Noch laufen die Betriebsratswahlen, doch die EVG hat inzwischen schon den Startschuss für den nächsten Wahlkampf gegeben: Im Oktober wählen die Nachwuchskräfte ihre Jugend- und Auszubildendenvertretungen (JAVen). Wir berichten über die JAV-Konferenz Mitte April in Fulda und beleuchten noch einmal die Bundesjugendkonferenz Ende März in Berlin. Und: ein junger Kollege schildert für uns die einwöchige Gedenkstättenfahrt, die die EVG-Jugend gemeinsam mit der vida-Jugend durchgeführt hat.

Um Bürgerinnen und Bürger angesichts steigender Energiekosten zu entlasten, hat die Bundesregierung ein Maßnahmenpaket beschlossen. So weit, so gut. Aber: Senior:innen und Studierende wurden dabei vergessen - obwohl sie genau wie alle Beschäftigten von den steigenden Preisen betroffen sind. Die EVG-Jugend und die EVG-Senior:innen wollen das nicht hinnehmen.

Die Mai-Ausgabe der imtakt wird derzeit ausgeliefert. **Online ist sie bereits jetzt hier nachzulesen. (/imtakt/)**